



Pérez-Gómez, María Llanos

"Mujeres de instintos perversos"

La justicia militar franquista contra las mujeres en Albacete (1939-1948)

La represión que la dictadura franquista ejerció sobre las mujeres produjo numerosos infiernos a los que nunca conseguiremos descender. Las páginas que comprenden este libro pretenden abordar uno de estos múltiples infiernos que vivieron las mujeres represaliadas por los vencedores de la guerra, el de los tribunales militares. Durante décadas, el castigo de los consejos de guerra se ha considerado "cosa de hombres", juicios en los que el condenado usual era varón y en los que las víctimas por excelencia de esta violencia eran las masculinas. Por ello, en este libro se ha puesto el foco en el género, con el objetivo de destacar cuántas mujeres sufrieron esta represión violencia, pero, sobre todo, de incidir en las especificidades y al trato diferenciador que sufrieron por parte de los tribunales militares franquistas. Porque en estos procesos, además de castigar su politización, se estaba sancionando la revolución de género que vivieron las mujeres en 1936 y asegurando la ya marcada desigualdad en la que vivían. A su vez, se estaban delimitando y asentando los parámetros sobre la imagen de la "buena mujer" que impuso la dictadura, la señalada por la Iglesia católica. De esta forma, también se estaba definiendo a las "otras" mujeres...

Sílex Universidad Contemporánea

"MUJERES DE INSTINTOS PERVERSOS"

La justicia militar franquista contra las mujeres en Albacete (1939-1948)

María Llanos Pérez Gómez



Editorial	Sílex
Colección	Serie Historia Contemporánea
Encuadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	418
Tamaño	215x140x25 mm.
Peso	605
Idioma	Español
Tema	Historia y arqueología
EAN	9788410267107
PVP	24,00 €
PVP sin IVA	23,08 €



9788410267107